

Das Ziel ist Zahnerhalt

Praxis von Michael Rosin wird erweitert

Vor fünf Jahren, am 16. März 2007, öffnete Prof. Dr. Michael Rosin in der Hegelallee 14 seine Praxis für Ästhetische Zahnheilkunde und Implantologie. Zuvor war Rosin viele Jahre an Universitätskliniken, zuletzt in London, tätig gewesen.

Rosin wuchs im brandenburgischen Eichwalde auf, kennt die Stadt Potsdam seit seiner Kindheit. Nachdem die Entscheidung gefallen war, in Deutschland eine Praxis aufzumachen, sagte ihm das Bauchgefühl: wenn eine neue Praxis, dann in Potsdam.

In den fünf Jahren seit der Praxiseröffnung hat sich einiges getan – aus drei Mitarbeitern wurden 14, dazu zwei Auszubildende, modernste Technik wurde angeschafft. Schwerpunkte der Arbeit in der Praxis des 49-Jährigen sind die Prophylaxebetreuung, die ästhetische Zahnheilkunde, Zahnerhaltung, implantologische Zahnheilkunde und die Behandlung von Paradontitis.

Rosins Philosophie: Ästhetik, Langlebigkeit, Verträglichkeit und Ganzheitlichkeit. Großen

Augenmerk legt Rosin darauf, Zähne möglichst zu erhalten. Rosin: „Ich habe mein Konzept smile-4-life“ genannt. Ein gesundes Lächeln, ein Leben lang. Erhaltung der Zähne mit den Mitteln der modernen Zahnmedizin – das ist mein Anspruch. Für jedermann.“ Zum fünfjährigen



Foto: promo

Michael Rosin

Bestehen der Praxis erfolgt eine erhebliche Erweiterung der Praxis. Fünf Arbeitsplätze werden neu geschaffen, ein Zahntechniker, zwei zahnmedizinische Fachangestellte, eine Prophylaxeassistentin und eine Dentalhygienikerin.

Die Praxisfläche wird von 200 auf 400 Quadratmeter erweitert. Seit einigen Wochen hat Michael Rosin zudem einen Partner: Dr. Reinhard Dittmann – dementsprechend wurde auch der Name der Praxis geändert. In der Praxis Prof. Dr. Rosin & Partner soll künftig noch viel mehr der Fokus auf die vorbeugende Zahnmedizin gelegt werden.